
 

 

来週からいよいよ修学旅行です。修学旅行にむけて、実行委員を中心に計画を進めて

きました。３日間でよい思い出ができるように、安全面でも万全の体制を整えて行って

きたいと思っています。よろしくお願いいたします。    学年主任 森下 功一 

１日目 ５月２５日（月） 

学校（集合 6:30） → 名古屋駅 → 東京駅 → 国会議事堂 → ディズニーランド 

【宿泊地】  ホテルオークラ 〒279-8585 千葉県浦安市舞浜 1-8  TEL 047-355-3333 

２日目 ５月２６日（火） 

A組 ホテル → スカイツリー → 浅草 → SEIKO → キッザニア 

B組 ホテル → スカイツリー → 東証アローズ → フジテレビ → キッザニア 

C組 ホテル → スカイツリー → フジテレビ → パナソニック → キッザニア 

【宿泊地】品川プリンスホテル 〒108-8611東京都港区髙輪 4-10-30  TEL 03-3440-1111 

３日目 ５月２７日（水） 

A組 ホテル → 東京タワー → フジテレビ → ソニー → 東京駅 → 名古屋駅 

B組 ホテル → トリックアート展 → 中華街 → 東京駅 → 名古屋駅 

C組 ホテル → 東京タワー → サンシャイン水族館 → 原宿 → 東京駅 →名古屋駅 

※名古屋駅からは地区別のバスで帰宅します。名古屋駅を１７：００頃出発する予定ですので、野

間地区に戻ってくるのは１８：００以降になる予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度 野間中学校 

 ３年生学年通信 ６月号 

平成２７年５月２１日（木） 

保護者の方へ連絡です 

【初日のお弁当について】 

・初日は新幹線の中で軽食を配付します。そのため、初日のお弁当は必要ありません。 

【マナカ等について】 

・地下鉄や JR で移動する場面がありますが、料金は修学旅行代金に含まれていますので、マ

ナカ等をもってくる必要はありません。 

【食事代について】 

・キッザニアでの夕食は自分の小遣いから支払います。ディズニーランドでの食事は１０００

円のミールクーポン（食事券）を配付し、それを越える場合は自分の小遣いから支払います。

その他の場所の食事代は持ってくる必要はありません。 

【メール配信について】 

・現地の様子などをメール配信する予定です。 

２５日、２６日…ホテル到着時 ２７日…名古屋駅到着時、武豊インター下車時 

２７日 
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６月の主な予定 

月 火 水 木 金 土 日 

1 

 代休 

2 3 4 5 6 7 

8 

生徒会挨拶運動 

朝会 

9 

生徒議会 

10 11 

時間割変更 

木 123564 

12 

学校訪問 ※ 

13 14 

15 

朝会 

⑥風水害避難訓練 

16 17 18 19 20 21 

 

22 

朝会なし 

23 24 ４５分授業 

テスト週間 

教育相談 

25 ４５分授業 

教育相談 

26 ４５分授業 

教育相談 

27 28 

29 

朝会 

⑥委員会 

30 ４５分授業 

教育相談 
※ １２日（金）は特別時間割です。 

給食後１３：４０分頃下校、１６：００まで家庭学習となります。 

 

７月の主な予定 

１日（水）～ ３日（金） 期末テスト 

３日（金） 学校保健委員会 

７日（火） 食の指導 

１３日（月）～１５日（水）  

１６日（木） 

 

１７日（金） 

個人懇談会  

学年集会・部活動壮行会 

給食最終 

終業式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１５日（金）生徒総会 

 各委員会の年間行事を提案したり、活動内容を発表したりしました。

どの委員会も委員長を中心に事前の準備をしっかりして、とてもよい会

になりました。多くの３年生が壇上に上がり、堂々と発表する姿はとて

も頼もしかったです。 

リーダーは今… 

 学級３役と生徒会役員の２２名のリーダーが積極的に行動してくれています。今、リーダーた

ちが意識していることは、①２分前着席、②集合・整列、③自ら発信の３つです。 

リーダーシップとフォロワーシップ（集団の目的達成に向けてフォロワーがリーダーを補助していく

機能）の両方を今後も大切にして、集団生活をさらに向上させていきたいと思っています。 

学習会を行いました 

 テスト週間の放課後に数学、英語、理科の学習会を行いました。積極的に

参加する生徒が多く見られ、意識が高いことを感じさせられました。期末テ

スト週間でも行う予定です。是非、積極的に参加してほしいと思っています。 
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